

Antrag zur UV-Sitzung am 19.03.2021

Antragsteller: JUNOS Studierende

Feedback bei Bewerbungen

Jedes Jahr bewerben sich viele junge und engagierte Leute, um innerhalb der ÖH in den verschiedenen Referaten mitzuwirken. Da es mehr Bewerber_innen als Plätze in den Referaten gibt, kommt es auch zu Absagen.

Die Hochschulvertretung der Universität Wien möge daher beschließen, dass

- im Falle einer Absage bei einer Bewerbung mit Hearing für eine Position in der Hochschulvertretung der Universität Wien die oder der Vorsitzende jede_r Bewerber_in innerhalb zwei Wochen nach dem Hearing eine schriftliche Zu- oder Absage samt Begründung zu seiner Bewerbung zukommen lässt.
- im Falle einer Absage bei einer Bewerbung ohne Hearing für eine Position in der Hochschulvertretung der Universität Wien die oder der Vorsitzende oder die oder der zuständige Referent_in jede_r Bewerber_in innerhalb zwei Wochen nach Bewerbungsschluss eine schriftliche Zu- oder Absage samt Begründung zu seiner Bewerbung zukommen lässt.